

Die Einradler Mühldorf hatten zu einem Trialtraining mit Einsteiger-Workshops eingeladen und 30 Einradfahrer aus 7 Vereinen waren zum MÜTZ (Mühldorfer Einrad-Zentrum) gekommen. Die weiteste Anreise hatten Einradfahrer aus Ingolstadt die es sich nicht nehmen ließen die aufgebauten Hindernisse, Schikanen und Wellenbahnen mit dem Einrad zu bewältigen. Die Einsteiger unter den Trialern konnten in verschiedenen Workshops ihre Sprungtechniken verbessern und nach getaner Arbeit setzte man sich zu einem gemütlichen Grillabend in der Trialhalle zusammen. Die Einradsporthler waren sich einig – Fortsetzung muss folgen.